


１．美容師になりたいです。

２．体を柔らかくするためのストレッチです。

３．人が少ないところです。

４．学校から家に帰るとき、歩いて20分くら

いかかるので、スクールバスがあったら

いいなと思います。

２年　橋
はし

 本
もと

 希
のぞ

 実
み

 さん

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
紹
介
・
編
集
後
記

P12

浮島小学校編
全校児童９名全員が登場！

小学校紹介シリーズ　第２弾

届け！みんなの願い。 インタビュー項目（６月19日、22日取材）

１．将来の夢

２．夢中になっていること

３．浮島の好きなところ

４．浮島にあったらいいなと思うもの

１．プロ野球選手です。

２．野球、サッカー、走ること、うんてい、

ケイドロ、ブランコです。

３．いわしの加工場で、いりこや魚がもら

えることや、いつでも魚釣りができる

ことです。

４．学校から家に帰るときのバスと、　運

動場にのぼり棒を作ってほしいです。

１．メバルの漁師です。

２．マインクラフトというゲームです。

３．魚がたくさん釣れるところがある

ことです。

４．ゲームセンターとゲームソフトが

買えるお店です。

１．看護師か美容師か車屋さんか洋服

屋さんになりたいです。

２．柴犬の『楽』くんのお世話です。

３．海で泳げるところです。

４．大きい公園と、お店がもっとあっ

たらいいと思います。

３年　山
やま

 根
ね

 こはる さん

１年　村
むら

 田
た

 龍
りゅう

 斗
と

 さん

２年　新
しん

 村
むら

 龍
りゅう

 斗
と

 さん

　
　
　
　

浮
島
小
学
校
編
①

届
け
！
み
ん
な
の
願
い
。
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第
２
回
定
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会
報
告
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特
別
委
員
会
報
告
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栄
本
忠
嗣
議
員

一
般
質
問 

山
根
耕
治
議
員

 

新
田
健
介
議
員

P8

議
長
公
務

一
般
質
問 

田
中
豊
文
議
員

P10

英語の授業楽しいです。

給食全部食べたよ！

タブレットでの
漢字の書き順の
勉強をがんばっ
てます。

スポーツが大好きです。
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３年　升
ます

 田
だ

 　 銀
ぎん

 さん

３年　砂
すな

 田
だ

 悠
ゆう

 晴
せい

 さん

４年　田
た

 中
なか

 奨
しょう

 太
た

 さん
５年　村

むら

 田
た

 帆
ほの

 花
か

 さん

４年　畑
はた

 田
だ

 　 凌
りょう

 さん

１．１万円札の顔になることです。

２．太鼓の達人などのゲームです。

３．魚がいっぱい獲れるところです。

４．温泉です。

１．カーレーサーか車の整備

士になりたいです。

２．YouTubeやワイルドスピー

ドの映画を見ることです。

３．警察がいなくても、安心

して暮らせるところです。

４．病院です。

１．たたき網漁の漁師です。

２．魚釣りです。雨の日は家

の中で練習しています。

３．いつでも魚釣りができる

ところです。

４．釣具店と釣りゲームがで

きるゲームセンターです。

１．フランス料理のシェフです。

２．トマト料理を作ることと、

APEX（シューティングゲーム）

です。

３．海で泳げるところです。

４．飲食店と、料理体験がで

きるところです。

１．人に優しくする大人になりたいです。

２．算数と鬼ごっこです。

３．海で泳げるところです。

４．雨の日でもみんなで室内で遊べると

ころがあったらいいなと思います。

♥浮島小学校児童のみんなの願い♥

・学校の Wi-Fi の電波が弱いので、通信環境をもっと良くして欲しいです。

・休みの日は、島外の友達ともっと交流したいので、子どもはひらい丸（渡船）

を無料にして欲しいです。

・みんなで遊べる大きな公園が欲しいです。

　
　
　
　

浮
島
小
学
校
編
②

届
け
！
み
ん
な
の
願
い
。
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議
案
の
中
身
を
解
説
！
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一
般
質
問
一
覧

P7

 

山
中
正
樹
議
員

一
般
質
問 

竹
田
茂
伸
議
員

 

白
鳥
法
子
議
員

P9

議
員
活
動
報
告
・
監
査
委
員
室

P11

※ インタビュー形式のため、児童の答えには当該学年で学習して

いない漢字を使用している場合があります。

浮島の生活は
楽しいよ！

浮島小のみんなを引っ
張っていきます！

みんなを笑わせること
が好きです。

料理が得意です。

魚釣りが大好きです。
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令和５年第２回

周防大島町議会定例会
令和５年６月９日～23日（15日間）

藤本淨孝町長

行政報告・

提案理由の説明

➡ 荒川政義議長

諸般の報告

➡

一般会計補正予算 総額　２億5,698万5,000円を可決

※他の14同意及び６議案は全会一致で可決しました。

賛否が分かれた議案とその結果

賛成：〇　反対：●

結

　

果

山
中
正
樹

栄
本
忠
嗣

白
鳥
法
子

竹
田
茂
伸

山
根
耕
治

岡
﨑
裕
一

田
中
豊
文

新
田
健
介

吉
村　

忍

尾
元　

武

小
田
貞
利

久
保
雅
己

荒
川
政
義

補正予算 ※
賛
否
同
数
の
場
合
は
、
議
長
が
決
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

一般会計予算(第３号) 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

条例の廃止

周防大島町立ウインドパーク設置及び管理

に関する条例

賛成討論：　　　　　反対討論：

　 ➡

吉村 　忍議員　　　 

➡

白鳥法子議員 可決 〇 〇 ● 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

請負契約の締結

周防大島町防災行政無線(同報系)再整備工事

２億1,890万円
可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

低所得世帯等価格高騰重点支援給付金事業 １億2,405万9,000円

物価高騰対策支援給付事業を解説します。

中小企業等支援金事業 5,124万7,000円

介護保育等物価高騰対策支援金事業 3,369万円

農業経営支援金事業 794万5,000円

漁業燃油価格高騰対策支援事業 2,962万1,000円

畜産業経営支援金事業 73万1,000円

・低所得世帯と家計急変世帯に対し、１世帯あたり３万

円を給付します。

・中小企業等の負担軽減として、法人 ５万円、

個人事業主 ３万円を支援します。

・介護事業者、障害福祉サービス事業者、私立保育

事業者に対し、業態により定額を給付します。

・農業者へ経営継続支援金を給付します。

田 500円/10ａ、畑 1,000円/10ａ、施設花き 250円/ａ

・漁業者へ漁業用燃油購入費の一部を支援します。

A重油及び免税軽油 20円/L、ガソリン 1万円/人。

・畜産農家へ経営継続支援金を給付します。

養牛 5,000円 /頭、養鶏 100円 /羽。

第
２
回
定
例
会
報
告

P4

　６月23日現在の一般会計総額は、

　150億6,697万4,000円となりました。
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「議員の請負の状況の公表に関する条例の制定について」って、どういうこと??
↓

“地方議員のなり手不足の解消”を目的にした、制度改正の一環です。

タイトルだけではわかりにくい、議案の中身を解説！

白鳥委員

栄本副委員長

吉村委員長

山根委員

岡﨑委員

発議第１号
趣旨説明

町村議員の報酬は、家族を養うほど十分なものとは言えません。（周防大島町の場合、

月額206,000円）。もともとの仕事を続けながら、議員をやる人も多いです。

そこでネックになっていたのが、「議員が会社の役員や個人事業主の場合、自治体

の仕事を請け負うことはできない」という決まり（地方自治法92条の２）。自治体

と取引があると、議員活動の公正性確保が難しくなる、ということが理由です。

ということで、国会でも議論が進み、2022年12月、地方自治法の一

部を改正する法律が成立しました。

1年度に300万円以内なら、自治体の事業を請負うことができる、と

いう規制緩和が行われたのです。〔2023.3.1施行〕

請負金額が総売上げの２割以下くらいなら、不祥事は起きにくいの

では？とのことで、この金額になったそうです（個人企業の年間売

上高の全国平均が1,300万円）。

でも、有権者からすると、「本当に300万円以下の仕事しか、受注し

てないの？」という疑念が出てくるかもしれません。

その疑念を払拭するためには、請負があったらそれを公表する必要

がありますし、国から各自治体に対して、条例で透明性を確保する

よう助言もありました。

そこで、今回の条例の制定が必要になったのです。

今回は、議会運営委員会のメンバーから提案し（“発議”といいます）、

審議・可決されました。

田舎に行けば行くほど、事業者は少なく、町との請負関

係がない業種も限られてきます。

これが、地方議員のなり手不足の原因の一つかも‥？

また、勤め人が選挙に立候補しやすくするため、事業主に対して「立候補休暇」

を就業規則などに定めるよう促すということも法の附則に加えられました。

他の仕事と議員活動を両立させる選択肢を増やそうという動きです。

～条例の概要～
・ 議員は、請負があった場合は、1年度分の内容をまとめて議長に報告しなければならない。

・議長は、議員からの報告を一覧にまとめて公表しなければならない。

・誰でも、議長に対し、一覧の閲覧や写しの交付を求めることができる。

議
案
の
中
身
を
解
説
！

P5

発議第 1号
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６月14日に両委員会を開催し、令和６年11月までの活動方針を協議しました。

新規課題の検討

執行部からの前期課題の報告

行政・病院事業改革
特別委員会

地域活性化・害獣・防災対策
特別委員会

特別委員会報告

委員長：小田貞利　副委員長：吉村　忍

委　員：山中正樹、白鳥法子、新田健介、久保雅己、荒川政義

委員長：田中豊文　副委員長：岡﨑裕一

委　員：栄本忠嗣、竹田茂伸、山根耕治、吉村　忍、尾元　武

特
別
委
員
会
報
告

P6

＊郵便局との包括連携協定＊

＊災害時協力井戸＊

＊入札制度のあり方＊

＊町職員の人材育成＊

＊町立保育所及び小学校の再編＊
　「出張所での行政サービスの維持」を目的と

した出張所業務の外部委託は、郵便局との協議

を加速させ、今年度中の包括連携協定の締結を

目指します。

＊空家対策＊
　危険な空家を減らすため、倒壊のおそれがある

などの特定空家の認定から着手して、指導・勧告

など法や条例に基づく処分を進めます。

　登録井戸の件数を増やすため、広

報誌、ホームページで協力を呼びか

けるとともに、平成30年の断水時の

協力者に直接呼びかけます。
＊非常時水源対策＊

　今秋、大規模断水を想定した訓練を行います。

　また、水源の無い地区の水源確保を模索したい。
＊地域公共交通＊

　町内の公共交通を取りまとめた時

刻表の作成、運賃体系の見直し方針

の検討、地域公共交通活性化協議会

の開催を進めます。

＊イノシシ対策＊
　重点対策地区（モデル地区）を設定・実践し、効果が

あった対策は他地区へ展開していきます。

　予定価格の事前公表や指名競争入札、一般競

争入札、指名審査会のあり方等を幅広く検討

し、提言します。

　グローバル社会に対応できるプロ意識を持つ

人材の育成について、幅広く協議を行います。

【委員会の方針】

自治会・集落の維持や活動継続のため

の方向性を共に考え、１つでも課題を

解決する施策を協議し、提言します。

  自治会・集落の課題

・役員の負担が大きく、なり手が少ない。

・高齢化により行事・活動等に支障が出ている。

・活動予算の不足。

◆町立保育所

　園児が10人を下回った場合は、閉所を

検討するという町の方針が示されてい

る、町内唯一の町立久美保育所の存続を

協議します。（現在の園児は８人です）

◆町立小学校（現在８校）

　現在、久賀地区は久賀の１校、大島地

区は三蒲・明新・沖浦の３校、東和地区

は東和の１校、橘地区は島中・安下庄・

浮島の３校です。

　地域別の出生数、地域性等を鑑み、旧

４町の枠組みや校区等にこだわらない統

合・再編について協議し、提言します。
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『周防大島町議会チャンネル』で過去の動画もご覧いただけます。➡

一般質問
喫緊の課題やまちづくり等の議員主導による政策議論。

町民目線で執行部に挑む！

令和５年６月21日開催町政を問う！

白鳥法子議員

・ 公共施設のマネジメ
ントができているか 

(P9 上段）

・ 公共施設の民間活用
に向けた町の意思は

栄本忠嗣議員

・ 地域公共交通計画の今後のスケ
ジュールについて　(P8 下段）

・ 医療・介護・保育従事者等への
支援を

竹田茂伸議員

・物価対策について
(P9 中段）

・ 橘医院金属スクラッ
プ管理規程について

新田健介議員

・ 高齢者福祉タクシーチケット
の見直しについて　(P8 上段）

山中正樹議員

・ 視覚障がい者の生活に
ついて

・ スマートフォンの行政
の取り組みについて

(P9 下段）

山根耕治議員

・ 地家室園地および沖家室ア
ウトドアフィールドの運営
について　(P8 中段）

田中豊文議員

・ 入札・契約全般に
わたる現状と課題
について(P10 上段）

YouTube

予告動画↑

一
般
質
問
一
覧

P7
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問　現状の福祉タクシー助成

について「枚数が少ない」「申

請に手間がかかる」などを耳

にし、近隣の自治体と比べて

も、改善が必要ではないかと

考えます。

　利用向上のための一層の周

知、1度に複数枚のチケット

を使用できるのか、また、バ

スチケット導入の可能性につ

いて伺います。

答　配布枚数に関しては財源確保が重

要で、慎重に検討してまいりたい。申請

は、福祉課、各総合支所・出張所窓口の

ほか、郵送や代理の方でも可能です。

　利用周知は、今後一層努めてまいりた

い。

　現状の助成券は基本料金の助成のため

複数枚利用は困難です。

　バスチケットに関しては、地域公共交

通計画を実行する中で、財源の確保と進

め方の検討が必要です。

高齢者福祉タクシーチケットの見直しを！ 町　長

地家室園地と沖家室キャンプ場の運営は？

地域公共交通計画の今後のスケジュールは？

町　長

町　長町　長

　新しい施設は、周防大島の今後の訪

問客の動きを変えるような力が期待で

きます。地域との連携を密にして運用

を行っていただきたい。

福祉タクシーチケッ

ト枚数の増加と対象

年齢の引き下げを！

全戸配布される資料

を分かりやすく、回

数を多く示していた

だきたい。

問　今年度に開設する地家室

園地と沖家室キャンプ場の連

携と、地域住民や各種団体・

事業者と協力した運用のため

の協議会などの態勢について

伺います。

問　令和５年３月に地域公共交通

計画が策定されました。計画では

令和５年度から５年かけて、見直

し、検討、導入、実施がなされるス

ケジュールになっていますが、町

民の中には、今年度中に全て実施

されると思っている方もいます。

　今後のスケジュールを分かりや

すく示す必要があると考えます

が。見解を伺います。

答　２名の地域おこし協力隊と２名の

会計年度任用職員で管理し、担当課職

員が調整を行います。

　白木半島コミュニティ協議会との連

携を軸に、協議や運営を行います。

答　年３回程度開催予定の地域公

共交通活性化協議会の資料を、そ

の都度ホームページに掲載し、大

きな変更点や成果があれば、全戸

配布や町広報において周知を図っ

てまいりたい。

　また、具体的な路線の見直しや

運賃の改定等、本計画に掲げる事

業の完成・完了の目途が立てば、

住民説明会等も開催したい。

新田健介議員

山根耕治議員

栄本忠嗣議員

にっ　た

やま　ね

えい もと

けん すけ

こう　じ

ただ つぐ

財源確保が重要なため、慎重に検討します。

職員や地域協議会を軸に考えます。

進捗に応じて、周知を図ってまいりたい。
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問　部署ごとに管理している施

設を効率的にマネジメントするに

は、ハード面だけではなく人件費

や水道光熱費も勘案して比較可能

なデータベースにし、全体的な優

先順位をつけて修繕等を一元管理

する必要があるのでは？

問　ウクライナ情勢や円安

等による物価高騰により、

多くの住民が苦しんでいま

す。子育て世帯では、教育

費用を削っているという情

報もあります。国による低

所得者層への経済支援とは

別に、プレミアム商品券の

発行など町独自で全世帯へ

の生活支援が必要では？

答　公共施設の一元管理は、

効果的で効率的な施策の一つと

認識していますが、そのために

は職員の人員配置の問題も含

め、解決していかないといけま

せん。まずは計画の方針に基づ

き、現状体制での維持管理を行

います。また、データベースな

どは職員だけではなく、民間委

託等も視野に入れて総合的に検

討していく必要があります。

答　物価高騰対策として、国からの「世

帯」や「事業者」への支援を行うため

の交付金に自主財源を加え、低所得世

帯、子育て世帯、事業者の方々へ支援を

行う予定です。

　町独自の全世帯への生活支援は、今

後の物価高騰の様子、国の支援策の動

向等を見ながら判断します。

　プレミアム商品券のような施策だけ

ではなく、教育に係る支援なども含

め、しっかりと検討していきたい。

物価高騰対策について全世帯への支援も！

公共施設の総合的な一元管理で効率的なマネジメントを！

町　長

町　長

スマートフォンが活用できる行政手続きは？ 町　長

竹田茂伸議員

白鳥法子議員

山中正樹議員

たけ　だ

しら とり

やま なか

しげ のぶ

のり　こ

まさ　き

問　昨年度より、大手２社のキャ

リアによるスマートフォン教室が

開催されていますが、高齢者が新

規のスマートフォンを購入する際

に、助成金を出している自治体も

近隣にはあるようです。本町では

どのように考えていますか。

　また、行政手続きでスマートフ

ォンを活用できる内容と、今後の

方向性を伺います。

答　町単独事業とした場合の財源

確保、年齢要件や所有状況による

公平性の担保など課題が多く、現

時点ではスマートフォンの購入助

成は考えていません。

　令和５年７月３日より『周防

大島町LINE公式アカウント』を開

設し、行政オンライン窓口とし

て、LINEからさまざまなお知らせ

や行政手続きができるよう準備を

進めています。

公式LINEで様々な手続きができるようになります。

国の動向をみながら判断します。

人員確保や配置の検討、外部委託も視野に。
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４月 7日 大島護国神社例大祭

東和小学校開校式

山口県町村会正副会長・山口県町議会

議長会正副会長・新旧事務局長会議

 （山口市）

25日 大島・三蒲・沖浦地区合同戦没者慰霊法要

５月 11日 春の園遊会（東京都）

15日 議会運営委員会

第１回臨時会

16日 和木町正副議長来町対応

周防大島町民生委員推薦会

19日 柳井地区広域市町議会議長会

定期総会（柳井市）

23日 全国町村議会正副議長研修会（東京都）

26日 周防大島観光協会理事会・懇談会

30日 （東京都）

町村議会の制度・運営に関する

検討委員会

全国町村議会議長会理事会

中国地区町村議会議長会会長・

事務局長会議

５月 31日 （東京都）

都道府県会長会

全国町村議会議員共済会代議員会

全国町村議会議員互助会代議員会

６月 2日 議会運営委員会

5日 平生町正副議長来町対応

8日 戦艦陸奥殉難将兵慰霊祭

9日 第２回定例会（初日）

全員協議会

13日 周防大島観光協会総会・懇談会

14日 行政・病院事業改革特別委員会

21日 第２回定例会（第２日）

22日 カウアイ島姉妹島縁組60周年記念式典

23日 第２回定例会（最終日）

26日 山口県市町村振興協会定時評議員会

28日 久賀シニアクラブ連合会総会・

ふれあいの集い

４月～６月の公務

議長執務室

荒川政義 議長

５月11日に東京都港区の赤坂御苑で５年ぶり

に開催された、「春の園遊会」に出席させてい

ただきました。限られた時間の中ではありま

したが、天皇皇后両陛下をはじめ、皇族方と

和やかなひと時を過ごすことができ、長い議

員生活も報われ、万感の思いでありました。

町　長

随意契約が認められる条件は？

⇒緊急や少額（例：工事・製造 130万円

まで、財産購入 80万円まで）の場合な

ど、会計法や地方自治法で定められて

います。

問　一般会計で昨年度約15億円と

いう随意契約の実績は、町の予算

規模から考えて削減する必要があ

るのではないでしょうか。

答　契約は入札が基本ですが、随

意契約のほうが効率的と考えられ

る場合は、随意契約で行っていき

たい。

入札を基本として効率的に行いたい。

随意契約とは？

⇒競争入札によらず任意で決めた相手と

契約を結ぶこと。手続きの簡素化など

のメリットはあるが、予算の効率化な

どのデメリットもあります。

田中豊文議員
 た　なか とよ ふみ

随意契約を削減すべきでは？

議
長
公
務
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４月 24日 定期監査（農林水産課）

28日 例月現金出納検査(水道事業・

下水道事業・病院事業・会計課)

定期監査（社会教育課）

５月 10日 例月現金出納検査（病院事業）

５月 29日 例月現金出納検査(水道事業・

下水道事業・病院事業・会計課)

６月 27日 例月現金出納検査

（水道事業・下水道事業）

決算審査（水道課・下水道課）

30日 例月現金出納検査（会計課・病院事業）

決算審査 （会計課・議会事務局・

監査委員事務局・病院事業局）

４月～６月の実施状況

監査委員室

新田健介 監査委員
(議会選出）

＊監査における「魚の目」を持つとは？

　「魚の目」の監査は、時代の潮流に乗って、危機的な状況から回避し、

新たな価値の創造につながるよう流れを見るということです。

＊令和４年度の決算審査がはじまりました！

　機構改革により統合・新設された課、また、財務会計のシステム変更も

あったので、見落としの無いよう決算審査を行います。

４月 7日 大島護国神社例大祭（新田、尾元、小田）

東和小学校開校式（栄本、小田）

25日 大島・三蒲・沖浦地区合同戦没者

慰霊法要（山中、尾元）

５月 15日 議会運営委員会

第１回臨時会

16日 和木町正副議長来町対応（久保）

24日 大島郡体育協会役員総会（小田）

26日 周防大島高校を支援する会定例会

（小田）

６月 2日 議会運営委員会

8日 戦艦陸奥殉難将兵慰霊祭（栄本）

9日 第２回定例会（初日）

全員協議会

議会広報編集特別委員会

14日 行政・病院事業改革特別委員会

地域活性化・害獣・防災対策

特別委員会

21日 第２回定例会（第２日）

23日 第２回定例会（最終日）

26日 議会広報編集特別委員会

久賀福祉センター運営審議会（新田）

27日 柳井地区広域消防組合議会

第１回臨時会（吉村、久保）

28日 久賀シニアクラブ連合会総会・

　　　ふれあいの集い（岡﨑、新田）

29日 議会広報編集特別委員会

議 員 活 動 報 告

議
員
活
動
報
告
・
監
査
委
員
室
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　表紙の写真は、浮島小学校へ取材に伺っ

た際に撮影した写真です。

　児童の皆さんは明るく、ユーモアがあ

り、積極的にインタビューに答えてくれ

て、大変感心しました。将来がとても楽

しみです。

　また、今号より、地域で活動する方や

ボランティア団体を紹介するシリーズを

始め、今回は『油宇を美しくする会』へ

取材に伺いました。

　毎週土曜日に集まり『ゆうみん桜の里』

を整備されていますが、皆さん楽しそう

に、いきいきと活動されている姿が印象

的でした。

　このように幅広い世代の町民の皆様が

それぞれのフィールドで活躍しており、

笑顔で暮らす周防大島町は改めて素晴ら

しいと感じております。

　いつまでもこの笑顔が続きますように…。

　2017年４月、油宇地区では急速に田

畑が荒廃してきており、地域で憩える

場所がないことから、地域住民の有志

が集まり『油宇を美しくする会』をス

タートさせました。

　荒廃地の開墾を行い、桜やフジバカ

マなどを植え、子どもからお年寄りま

でが楽しめる世代を超えた交流の場づ

くりを行うため、週に一度、土曜日に

集まり活動を行っています。

　今ではその桜も生長し、咲き誇り、

地域の皆様が集まり笑顔あふれる場所

となっています。

　皆様もぜひ訪れてみてください。油宇を美しくする会

地域で活躍するボランティアの皆様を紹介します
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